

**Перечень теоретических и практических заданий к
дифференцированному зачету
по БОД.04 Иностранный язык
(1 курс, 2 семестр 2022-2023 уч. г.)**

Форма контроля: Контрольная работа (Информационно-аналитический)

Описательная часть: По выбору выполнить 1 теоретическое задание и 2 практических задания

Перечень теоретических заданий:

Задание №1

Образуйте 2-ю форму неправильных глаголов: to be, to have, to take, to see, to give, to go, to come, to get, to make, to know, to leave

Оценка	Показатели оценки
5	образует 2-ю форму 11 неправильных глаголов в соответствии с таблицей неправильных глаголов
4	образует 2-ю форму 9 неправильных глаголов в соответствии с таблицей неправильных глаголов
3	образует 2-ю форму 7 неправильных глаголов в соответствии с таблицей неправильных глаголов

Задание №2

Прочитайте диалог и выберите значимую информацию.

- Look at our family album!
- With pleasure.
- This man and this woman are my parents.
- I see. Your father is very handsome. Your mother is very young and beautiful.
- Yes, she is not old yet. She is only 50.
- And who is in this picture? Is he your son?
- No, he is not. He is my nephew. This is my sister's son. He is a sportsman. And this is my daughter.
- Oh, such a nice girl! How old is she?

- She is very clever. She is eleven.

- What a lovely face!

ОТВЕТИТЕ НА ВОПРОСЫ:

1. What relatives does she have?

2. How old is grandma?

3. How old is granddaughter?

4. Does Ann have a son?

5. What does her nephew do?

6. Is Ann's daughter a schoolgirl?

7. How many grandchildren does Ann's father have?

Оценка	Показатели оценки
5	Отвечил на 7 вопросов
4	Отвечил на 5-6 вопросов
3	Отвечил на 4 вопроса

Задание №3

Укажите номер глагола, который следует вставить.

a)... he go to the technical school yesterday?

1.to do; 2.did; 3.does; 4.do.

b) ... you students last year?

1. am; 2.was;3.were; 4.are;

c) you like this book?

1. to do; 2.did; 3.does; 4.do

d)..... she work at the factory last year?

1. to do; 2.did; 3.does; 4.do

e) What ... you watch on TV last night?

1. to do; 2.did; 3.does; 4.do

f) ... it cold yesterday?

1. am; 2.was;3.were; 4.are.

Оценка	Показатели оценки
5	употребляет 6 глаголов в вопросительной форме в соответствии с правилами грамматики
4	употребляет 5 глаголов в вопросительной форме в соответствии с правилами грамматики
3	употребляет 3 глагола в вопросительной форме в соответствии с правилами грамматики

Задание №4

Переведите и запишите предложения, в которых вы бы употребили глагол be:

1. Я инженер 2.У меня большая семья.3. У меня сын и дочь.4.Моя дочь- преподаватель 5.У нее много работы 6. Мой сын студент.7.Его зовут Иван 8.Он- хороший студент 9.У него много друзей.10. Все они хорошие люди.

Оценка	Показатели оценки
3	Записано 4 предложения
4	Записано 5 предложений
5	Записано 6 предложений

Задание №5

Вставьте to be или to have:

Mary and Nelly... friends.

The house ... five floors.

It... cold today.

We... a big car.

He... many uncles and aunts.

She... two books.

Оценка	Показатели оценки
5	Вы выполнили правильно 6 предложений
4	Вы выполнили правильно 4 предложения
3	Вы выполнили правильно 3 предложения

Задание №6

1. Укажите номера предложений, сказуемые которых стоят в Past Simple:

1) I am reading a book. 2) Did you speak English? 3) He will go there. 4) He took English lessons. 5) I do not know French. 6) Does she study at school? 7) Did we go to the club? 8) They knew English well. 9) She does not speak English. 10) My sister liked to dance.

2. Укажите номер глагола, который следует вставить в следующее предложение: «She to school last Monday».

1) to go; 2) goes; 3) went; 4) go; 5) is going; 6) will go.

Оценка	Показатели оценки
5	употребляет 6 глаголов в Past Simple в соответствии с правилами грамматики
4	употребляет 5 глаголов в Past Simple в соответствии с правилами грамматики
3	употребляет 3 глагола в Past Simple в соответствии с правилами грамматики

Задание №7

Выпишите слова, в которых буква w не читается:

wage, when, work, who, write, twice, warm, whose, well, wrench, world, whom, water, wrong, whole, worse, was, with, wrote, which, what, war, wing, wring.

Оценка	Показатели оценки
3	Выписали 4-5 слов
4	Выписали 6-7 слов
5	Выписали 8-9 слов

Задание №8

Заполните пропуски подходящим по смыслу глаголом в Present Simple:

be, open, hate, be, meet, be, live, take, like, want, hope, speak

- 1.Nina ... a shop assistant.
- 2.The shop...at 8.
- 3.Nina... to be late and she... at the bus-stop at 7.
- 4.While at the bus-stop she often... Ann.
- 5.Ann ... a shop assistant too.
- 6.She... next to the bus-stop.
- 7.It ... them 20 minutes to get to the shop.
- 8.Nina and Ann ... to study.
- 9.Nina ... to be an economist and Ann... to be a good chemist.
- 10.They often ...about it/

Оценка	Показатели оценки
3	Верно вставлены 5-6 глаголов
4	Верно вставлены 7-10 глаголов
5	Верно вставлены 11-12 глаголов

Задание №9

Напишите письмо своему зарубежному другу о своей стране, используя слова:country, total area, forests, mountains, rivers and lakes, native city, capital, in the world, the largest, the deepest.

ОБРАЗЕЦ: My dear friend, I want to answer your questions about my country. As you know, I live in Russia. Full name of my country is the Russian Federation. It is the biggest country in the world. Its total area is 17 million square kilometres.Our country has many forests, mountains, rivers and lakes. And the most famous lake is Baikal, I live near this beautiful lake. Baikal is the deepest lake with clean pure water. My native city is Irkutsk. Best wishes, Maxim.

Оценка	Показатели оценки
5	создает социокультурный портрет своей страны из 10 предложений
4	создает социокультурный портрет своей страны из 9-7 предложений
3	создает социокультурный портрет своей страны из 6 и менее предложений

Задание №10

Укажите слова, в которых гласная в открытом слоге:

big,bite,best,bike,close,drink,drive,smog,smoke,broke,hope,spot,go,lock,bad,home,life,lift,size,desk

Оценка	Показатели оценки
5	вы правильно указали 10-11 слов
4	вы правильно указали 8-9 слов
3	вы правильно указали 7 слов

Перечень практических заданий:

Задание №1

Вставьте в диалог следующие оценочные фразы: It's great! What a nice car! Wonderful! I'm happy! Really? Glad to see you!

I see.

-Hello, Max! !

-Hello! Nice to see you too!

-I passed exams! I'm a clever boy!

-Congratulations!... ...!

-And I bought a car!

-....? Is it Toyota? What color is it?

-It's red.

-... Come and see my new car!

-Is it a second hand car?

-No, it's new!

....! Are you happy?

-Yes, I am.

Оценка	Показатели оценки
5	использует 6 оценочных фраз в соответствии с содержанием диалога
4	использует 5 оценочных фраз в соответствии с содержанием диалога
3	использует 2 оценочные фразы в соответствии с содержанием диалога

Задание №2

Сопоставьте краткие ответы с вопросами:

- 1.Is it cold today?
- 2.Does he love her?
- 3.Is she swimming now?
- 4.Are you a student?
- 5.Shall I help you?
- 6.Was she asking a lot of questions?

Yes,please.

Yes,she is.

Yes,she was.

No,it is not.

Yes,he does.

No,I am not.

Оценка	Показатели оценки
5	Сопоставлены верно 6 кратких ответов
4	Сопоставлены верно 4-5 кратких ответов
3	Сопоставлены верно 3 кратких ответа

Задание №3

Подберите слова, близкие по значению.

- 1.describe
- 2.writer

3.interesting

4.novel

5.famous

6.hero

7.scene

8.main

1.exiting

2.book

3.author

4.well-known

5.write about

6.leading

7.character

8.action

Оценка	Показатели оценки
5	Подобраны 7-8 слов
4	Подобраны 6-7 слов
3	Подобраны 4-6 слов

Задание №4

Укажите номер английских предложений, содержащих правильный перевод русских.

а) Я хожу в техникум.

1) I am going to the technical school.

2) I go to the technical school.

3) I was going to the technical school.

4) I went to the technical school.

5) I shall go to the technical school.

b) Вы читаете английские книги?

1) Did you read English books?

2) Will you read English books?

3) Were you read English books?

4) Do you read English books?

5) Are you read English books?

c) Он не работает на фабрике.

1) He is not working at the factory.

2) He will not at the factory.

3) He does not at the factory.

4) He was not at the factory.

5) He did not at the factory.

d) Она учит английский язык.

1) She studied English

.2) She studies English.

3) She will study English.

e) Этот студент хорошо переводит английские тексты?

1) Will this student translate English texts well?

2) Is this student translating an English text?

3) Does this student translate English texts well?

4) Do they translate English texts well?

Оценка	Показатели оценки
5	выбирает перевод 5 предложений
4	выбирает перевод 4 предложений
3	выбирает перевод 3 предложений

Задание №5

1. Укажите номер глагола, который следует вставить.

a) He to the technical school in the morning.

1. To go; 2.went; 3.go; 4.goes.

b) We to be students.

1. To want; 2.want; 3.wants; 4.wanted.

c) you like English?

1. To do; 2.did; 3.does; 4.do

d)..... she work at the factory?

1. to do; 2.did; 3.does; 4.do

2. Укажите номера предложений, сказуемые которых стоят в Present Simple.

1) I am reading a book. 2) Do you speak English? 3) He will go there. 4) He takes English lessons. 5)I do not know French. 6) Does she study at school? 7) Shall we go to the club? 8) They know English well. 9) She does not speak English. 10) My sister liked to dance.

Оценка	Показатели оценки
5	указывает 4 глагола в задании №1, выбирает 4 предложения в задании №2
4	указывает 3 глагола в задании №1, выбирает 3 предложения в задании №2
3	указывает 2 глагола в задании №1, выбирает 2 предложения в задании №2

Задание №6

Вставьте в диалог следующие этикетные фразы:

I'm sorry, excuse me, good bye, thank you:

-, what do you use this bottie for?

-We are going to fill the oleo shock absorber with nitrogen and also with oil.

-Is this usual job?

-We had to change the whole uplatch

- for information.

-How many hydraulic jacks do you need to raise an aircraft?

-Usually three or four are enough.

- for interfering.

-Look, look! They are doing just that

-... Good luck!

Оценка	Показатели оценки
5	Все фразы использованы по смыслу
4	Только 3 фразы использованы в соответствии со смыслом
3	Только 2 фразы использованы в соответствии со смыслом

Задание №7

Выберите правильный вспомогательный глагол:

1 ... you meet her at the station?

does

did

was

2 ...she cook dinner every morning?

does

did

was

3 ...the girls dancing when you come?

does

were

was

Оценка	Показатели оценки
5	Выбраны верно 3 глагола
4	Выбраны верно 2 глагола
3	Выбран верно 1 глагол

Задание №8

Укажите правильный артикль:

1. He was born in ... small town/

a

an

the

-

2.... Petrovs are our relatives.

a

an

the

-

3. ... ice-cream is made of milk and sugar.

a

an

the

-

Оценка	Показатели оценки
5	Артикли указаны верно в 3-х предложениях
4	Артикли указаны верно в 2-х предложениях
3	Артикли указаны верно в 1-м предложении

Задание №9

Расположите фрагменты письма в логической последовательности в соответствии с правилами написания писем (приветствие, основная часть, завершающая часть):

I'm Tony Philips and I'm seventeen years old. Best wishes, Tony There are seven of us in our family: my grandparents, my parents, my sister, Liz, aged nine, my brother Leo, aged six, and me. Dear Pierre, My mother is a teacher in a primary school. In my free time, I love playing computer games and listening to rock music. My father is a surgeon. Well, that's all about me. I'm a student and I live in Montreal, Canada. Write back and tell me about myself.

Оценка	Показатели оценки
5	сообщает полную информацию о себе, располагая фрагменты письма в логической последовательности
4	сообщает полную информацию о себе, нарушает логическую последовательность
3	сообщает полную информацию о себе, нарушает правила написания письма, принятые в стране изучаемого языка

Задание №10

Напишите письмо своему зарубежному другу о своей стране, используя слова: country, total area, forests, mountains, rivers and lakes, native city, capital, in the world, the largest, the deepest.

ОБРАЗЕЦ: My dear friend, I want to answer your questions about my country. As you know, I live in Russia. Full name of my country is the Russian Federation. It is the biggest country in the world. Its total area is 17 million square kilometres. Our country has many forests, mountains, rivers and lakes. And the most famous lake is Baikal, I live near this beautiful lake. Baikal is the deepest lake with clean pure water. My native city is Irkutsk. Best wishes, Maxim

Оценка	Показатели оценки
5	создает социокультурный портрет своей страны из 10 предложений
4	создает социокультурный портрет своей страны из 9-7 предложений
3	создает социокультурный портрет своей страны из 6 и менее предложений

Задание №11

Вставьте в диалог следующие этикетные фразы:

I'm sorry, excuse me, good bye, thank you:

-, what do you use this bottie for?

-We are going to fill the oleo shock absorber with nitrogen and also with oil.

-Is this usual job?

-We had to change the whole uplatch

- for information.

-How many hydraulic jacks do you need to raise an aircraft?

-Usually three or four are enough.

- for interfering.

-Look, look! They are doing just that

-... Good luck!

Оценка	Показатели оценки
5	использует 4 этикетные фразы в ситуации неофициального общения в учебно-трудовой сфере
4	использует 3 этикетные фразы в ситуации неофициального общения в учебно-трудовой сфере
3	использует 2 этикетные фразы в ситуации неофициального общения в учебно-трудовой сфере

Задание №12

Выберите нужное местоимение:

1. I invited my friend to... place.

me

his

my

mine

2.It's easy, you can do it ...

you

your

yours

yourself

3.Tell... about our friends.

he

his

him

himself

Оценка	Показатели оценки
5	Выбраны верно 3 местоимения
4	Выбраны верно 2 местоимения
3	Выбрано верно 1 местоимение

Задание №13

Прочитайте текст и выполните задания А1- А3 на поисковое чтение, обводя цифру 1, 2 или 3, соответствующую номеру выбранного вами варианта ответа.

Hobby is an occupation (занятие) of a person in his free time. My friends have different kinds of hobbies. One of my girl-friends likes to knit (вязать) very much. She knits for her little sister and her mother. My friend Alex likes to make everything with his own hands. He can repair (ремонтировать) a radio-set or TV-set. I think it's a very good hobby. My hobby is collecting stamps.

A 1 1. Hobby is a work of a person.

2. My mother likes to knit.

3. My girl-friend knits for her mother and sister

. A 2 1. My friend makes everything with his own hands.

2. He cannot repair a radio set.

3. My friend's father has a hobby.

A 3 1. One of my girl-friends like to sing.

2. I like collecting stamps.

3. My hobby is knitting.

Оценка	Показатели оценки
5	извлекает необходимую информацию и выбирает 3 верных утверждения
4	извлекает необходимую информацию и выбирает 2 верных утверждения
3	извлекает необходимую информацию и выбирает 1 верное утверждение

Задание №14

Найдите заданную информацию в тексте "Sports" (И.П.Агабекян Английский язык для ССУЗов, стр.49):

-What are summer sports and what are winter sports?

-Why do people all over the world are fond of sports and games?

-What kind of sports are most popular in our country?

-What kind of sports are most popular in the USA?

-What other American or English kinds of sports do you know?

Оценка	Показатели оценки
5	демонстрирует знание текста Sports, отвечая на 6 вопросов
4	демонстрирует знание текста Sports, отвечая на 5 вопросов
3	демонстрирует знание текста Sports, отвечая на 3 вопроса

Задание №15

Прочитайте диалог "Ann's album" и выберите значимую информацию.

- Look at our family album!

- With pleasure.

- This man and this woman are my parents.

- I see. Your father is very handsome. Your mother is very young and beautiful.

- Yes, she is not old yet. She is only 50.
- And who is in this picture? Is he your son?
- No, he is not. He is my nephew. This is my sister's son. He is a sportsman. And this is my daughter.
- Oh, such a nice girl! How old is she?
- She is very clever. She is eleven.
- What a lovely face!

ОТВЕТИТЕ НА ВОПРОСЫ:

1. What relatives does she have?
2. How old is grandma?
3. How old is granddaughter?
4. Does Ann have a son?
5. What does her nephew do?
6. Is Ann's daughter a schoolgirl?
7. How many grandchildren does Ann's father have?

Оценка	Показатели оценки
5	правильно отвечает на 7 вопросов
4	правильно отвечает на 5-6 вопросов
3	правильно отвечает на 3-4 вопроса

Задание №16

Вставьте пропущенные личные местоимения в объектном падеже:

- 1.He is in the house. Go to ...
- 2.She is at college.You can meet... .
- 3.The text-book is on the desk.Take... .
- 4.We are late. Can you help... ?
- 5.Ann is at school. Meet..., please.

Оценка	Показатели оценки
3	Выполнено верно 3 предложения.
4	Выполнено верно 4 предложения.
5	Выполнено верно 5 предложений.

Задание №17

Укажите номер английских предложений, содержащих правильный перевод русских.

a) Я ходил в техникум.

1) I am going to the technical school. 2) I go to the technical school. 3) I was going to the technical school. 4) I went to the technical school. 5) I shall go to the technical school.

b) Вы читали английские книги?

1) Did you read English books? 2) Will you read English books? 3) Were you read English books? 4) Do you read English books? 5) Are you read English books?

c) Он не работал на фабрике.

1) He is not working at the factory. 2) He will not at the factory. 3) He does not at the factory. 4) He was not at the factory. 5) He did not at the factory.

d) Она учила английский язык.

1) She studied English. 2) She studies English. 3) She will study English.

e) Этот студент хорошо переводил английские тексты?

1) Will this student translate English texts well? 2) Is this student translating an English text? 3) Did this student translate English texts well? 4) Do they translate English texts well?

Оценка	Показатели оценки
5	находит соответствующий перевод 5 предложений
4	находит соответствующий перевод 4 предложений

3	находит соответствующий перевод 3 предложений
---	---

Задание №18

Установите соответствие между заголовками А-Е и текстами 1-4. Используйте каждую букву только один раз. В задании один заголовок лишний.

A. My working day

B. Sport

C. Technical school

D. My family

E. City

1. My name is Igor Smirnov. I am a student of the University. My family is not very large. We have five people in our family. I live with my parents, my younger sister and my grandmother. My mother's name is Anna Petrovna. She is forty years old. She is a teacher and works at school. My father is an electronics engineer and works at a large plant. My younger sister Natasha is a pupil. She is in the seventh form.

2. I am a first year student of the aviation technical school. Our technical school is situated at the center of Irkutsk. I can get there by bus. Our technical school occupies (занимает) one of the oldest buildings in Irkutsk. It was built in 1799. Our classes begin at 8.30. Usually we have 5 lessons a day. We study mathematics, English, literature.

3. London is the capital of Great Britain, its political economic and commercial centre (центр). It is one of largest cities in the world and the largest city in Europe. Its population is about 8 million. London is situated on the river Thames. The city is very old. It has 20 centuries old history. London is divided (делится) into 4 parts, the City, Westminster, the West End and the East End.

4. My working day usually begins at 7 o'clock. I get up, make my bed, open the window and do my morning exercises. Then I go to the bathroom. I clean my teeth and wash. Usually I have breakfast at home. I go to the kitchen and make breakfast for myself. I usually have a cup of tea or coffee, cheese, bread and butter. I live not far from my technical school. It takes me 20 minutes to get there by bus.

Оценка	Показатели оценки
5	выбрал 4 заголовка в соответствии с содержанием текстов
4	выбрал 3 заголовка в соответствии с содержанием текстов
3	выбрал 2 заголовка в соответствии с содержанием текстов

Задание №19

Прочитайте текст "Техникум" (О.Б.Аршинская, Методическая разработка), найдите необходимую информацию и ответьте на вопросы:

1. Where is the technical school located? 2. Are the classrooms light and large? 3. Does our technical school prepare good specialists? 4. How much does it take to get to the technical school? 5. Are there several departments at the technical school? 6. When do you have a lunch break? 7. What time do the lessons begin? 8. How many lessons a day do you have? 9. Are there many computer classes with modern equipment? 10. Where do you have practice?

Оценка	Показатели оценки
5	демонстрирует понимание содержания текста "Техникум", отвечая на 10 вопросов
4	демонстрирует понимание содержания текста "Техникум", отвечая на 7 вопросов
3	демонстрирует понимание содержания текста "Техникум", отвечая на 7 вопросов

Задание №20

Найдите необходимую информацию в тексте "Letter from my London friend"

-Is it a block of flats or a house?

-Is there much furniture in the house?

-What is there in the middle of the room?

-Is it one-storey building?

-Is there central heating in their house?

-Do windows face the street or a garden?

Оценка	Показатели оценки
5	Даны правильные ответы на 6 вопросов
4	Даны правильные ответы на 4-5 вопросов
3	Даны правильные ответы на 3 вопроса